

[for English please see below]

3. Jahrestreffen des AK Labour Geography

10. - 11. Februar 2022, Bonn

Das dritte Jahrestreffen des AK Labour Geography findet am 10. und 11. Februar 2022 in Bonn statt. Unter Berücksichtigung der pandemischen Lage und damit verbundenen Herausforderungen für einige Kolleg*innen, können ausgewählte Sitzungen in hybrider Form organisiert werden.

Das Jahrestreffen des AK Labour Geography soll nach wie vor eine interaktive Plattform bieten, um sich über Konzepte, Theorien und Herausforderungen der Labour Geography auszutauschen, diese zu diskutieren und weiterzuentwickeln. Angesichts der Tatsache, dass die Covid-19-Pandemie weitreichende Auswirkungen auf die sozialen und wirtschaftlichen Beziehungen weltweit hat, wollen wir unsere Diskussionen über krisenhafte Arbeit, die laufenden Umstrukturierungen von Arbeit und die Auswirkungen des sozioökonomischen Wandels auf Arbeitnehmer*innen in (Post-)Covid-Zeiten fortführen. Diese Themen nehmen wir aus dem vergangenen virtuellen Jahrestreffen mit. Wir begrüßen aber auch für den gemeinsamen Austausch Papers aus verwandten Bereichen, die Themen umfassen, wie etwa Mobilität von Arbeiter*innen, fortschreitende Digitalisierung, Flexibilisierung von Arbeit, Mobilisierung und Organisation von Arbeiter*innenschaft, Gender/soziale Reproduktion, Forschungsmethoden, staatliche Governance und Regulierung oder Wertschöpfungsketten. Wir sehen das Treffen als Gelegenheit für AK-Mitglieder, sich über ihre jüngsten Veröffentlichungen und geplanten bzw. laufenden Projekte auszutauschen. Es wird auch eine Sitzung geben, in der wir über unsere eigenen Arbeitsgeographien nachdenken und ob bzw. wie wir uns hier mit Initiativen wie der #Ich bin Hanna-Bewegung auseinandersetzen können.

Alle Mitglieder, die etwas vortragen möchten, sind herzlich eingeladen bis zum 10. Januar 2022 ein Abstract (max. 250 Wörter) für eine 15-minütige Präsentation in Deutsch oder Englisch an Tingchien Chen zu schicken. Aufgrund begrenzter Slots für Präsentationen im Hybridformat freuen wir uns über eine frühzeitige Benachrichtigung. Die Präsentationen können verschiedene Aspekte laufender Forschungsprojekte behandeln, wie Forschungsdesign, Methodik, konzeptioneller Rahmen und/oder vorläufige Ergebnisse. Auch Präsentationen von in Arbeit befindlichen Papers sind erwünscht. Die Abstracts sollten Umfang, Art und thematische Gliederung der zu präsentierenden Arbeit angeben. Präsentationen von Forschungsprojekten in allen Entwicklungsstadien sind willkommen. Ein detailliertes Programm werden wir in Kürze bekannt geben.

Um Anmeldung wird gebeten bis zum 10. Januar via <https://forms.gle/o4KH6PBLVuW685vH7>.

Wenn möglich würden wir ein physisches Treffen bevorzugen, um den Austausch im Netzwerk zu erleichtern. Bitte beachtet hier, dass die Universität Bonn für alle Präsenzveranstaltungen die Einhaltung der 3G-Regel verlangt. Schnell- und PCR-Tests haben eine Gültigkeit von 24 Stunden!

Das Treffen wird auf Deutsch und Englisch abgehalten. Teilnehmer*innen ohne Kenntnisse beider Sprachen werden gebeten, dies bei der Anmeldung mitzuteilen.

Was: 3. Jahrestreffen des AK Labour Geography

Wann: 11. -12. Februar 2022; Donnerstag von 13.30Uhr-18.30Uhr; Freitag von 9.00Uhr-13.00Uhr

Wo: Geographisches Institut der Universität Bonn, Meckenheimer Allee 176 + Hybrid

Wer: Mitglieder des AKs

Wie: Keynote Speech, Arbeitsgruppen, Präsentationen und Diskussionen

Registrierung: bis zum 10. Januar 2022 via Link: <https://forms.gle/o4KH6PBLVuW685vH7>

Abstracts: bis zum 10. Januar 2022 via Email an Tingchien Chen: s-tichen@uni-greifswald.de

Kosten: Die Teilnahme ist kostenfrei

3rd Annual AK Labour Geography Meeting

11.-12. February 2022, Bonn

The third annual meeting of the AK Labour Geography will be held on February 10 and 11, 2022 in Bonn, Germany. The meeting is scheduled to be held in presence, but keeping in mind the challenges for some of our colleagues, selected sessions can be organized as a hybrid format with both physical presence and digital participation.

The annual meeting of the AK Labour Geography aims to provide an interactive platform to exchange, discuss and develop ideas, concept, theories and challenges of Labour Geography. Given that the Covid-19-pandemic has had far-reaching consequences on social and economic relations across the globe, we aim to continue our discussions on labour (still) in crisis, ongoing restructuring of work and impacts of socio-economic transformations on workers in (post) Covid times. The aforesaid themes are inspired by priorities agreed upon in the 2nd Annual Meeting in 2021, but we welcome papers from related fields including (but not limited to) dimensions on worker's mobility, increased digitalisation, flexibilisation of work, mobilising workers, gender/social reproduction, research methods, states governance and regulation, and value chains. We foresee the meeting as an opportunity for AK members to exchange and share their recent publications and planned/ongoing projects. Nonetheless, there will be also a session for reflecting upon our own labour geographies and whether and how to engage with the #Ich bin Hanna movement.

All members interested in giving a presentation are invited to send an abstract (250 words max.) for a 15 minutes' presentation in English or German by January 10, 2022. Due to limited slots for presentations in a hybrid format, we appreciate an early notification from interested researchers. Presentations can address various aspects of ongoing research projects, such as research design, methodology, conceptual framework and/or preliminary findings. Presentations of papers-in-progress are also encouraged. Abstracts should indicate the scope, type and topic outline of the work to be presented. We will announce the venue and a detailed program shortly.

All participants are requested to register before 10 January via <https://forms.gle/o4KH6PBLVuW685vH7>

We highly encourage a physical meeting to facilitate the network. Please note that the University of Bonn requires the 3G rule compliance for all events held in presence. Rapid and PCR tests are valid for 24 hours!

The meeting will be held in German and English. If you have a language constraint, please notify us upon registration.

What: 3rd Annual AK Labour Geography Meeting

When: 10-11 February 2022

Where: Department of Geography University Bonn (Meckenheimer Allee 176) + hybrid

Who: Members of the AK

How: Keynote speech, working groups, presentations, and discussions

Registration of participants: until 10 January 2022 via <https://forms.gle/o4KH6PBLVuW685vH7>

Abstract deadline: until 10 January 2022 via Email to Tingchien Chen s-tichen@uni-greifswald.de

Fees: Participation is free